

Wir trauern um unseren ehemaligen Mitarbeiter und Kollegen

Herrn Ernst Brück

der am 6. Juli 2018 im gesegneten Alter von 88 Jahren verstorben ist.

Im Februar 1968 trat Herr Brück in unser Unternehmen ein. Er war zunächst als gewerblicher Arbeitnehmer im Lager tätig und hat sich dort über die Jahre zur Führungskraft entwickelt. In verschiedenen Funktionen hat er unsere Logistik über 25 Jahre hinweg mit aufgebaut und mit großem Einsatz und Zuverlässigkeit zum Erfolg unseres Unternehmens beigetragen. Im Juli 1993 wurde er in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Auch danach war er uns noch viele Jahre als Aushilfe mit unermüdlichem Pflichtbewusstsein eng verbunden.

Seine aufrichtige, auch strenge, immer aber gerechte Haltung machten Herrn Brück zu einer angesehenen Führungskraft und einem geschätzten Kollegen.

In dankbarer Anerkennung nehmen wir Abschied von einem sehr loyalen und vorbildlichen ehemaligen Mitarbeiter, den wir in guter Erinnerung behalten werden. Unser tiefes Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

**Geschäftsleitung, Vertrauensrat und Mitarbeiter der
Adolf Würth GmbH & Co. KG**

Künzelsau, den 10. Juli 2018